

Gabungan Personil Polsek Medan Tuntungan Patroli Antisipasi Curat, Curas dan Curanmor

A. Putra - MEDAN.XPRESS.CO.ID

Jan 24, 2022 - 17:04



MEDAN - Gabungan Personil Polsek Medan Tuntungan melakukan raja antisipasi kerawanan Kamtibmas bersama dengan para Kepala lingkungan dan Babinsa dalam rangka kegiatan himbuan PPKM, Blue light, Genk motor, curat, curas dan curanmor (3 C) di Wilayah Hukum Polsek medan tuntungan Polrestabes Medan, Minggu (23/12/2022) Pukul 20.00 Wib.

Turut serta dalam kegiatan, Kapolsek Medan Tuntungan, Iptu Christin M Simanjuntak, Kanit Reskrim Polsek Medan Tuntungan, Ipda Elia Karo - Karo, Kepling Namu Gajah, Kepala Lingkungan Tanjung Selamat dan Simalingkar, Unit Reskrim Polsek Medan Tuntungan, Unit Intel Polsek Medan Tuntungan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Laucih dan Kelurahan Namu gajah Aiptu SIJ. Munthe serta Bhabinsa Serka Suratno.

Kapolsek Medan Tuntungan dalam realese tertulisnya menjelaskan bahwa pada Pukul 20.00 Wib, personil Gabungan Polsek Medan Tuntungan beserta para Kepling, Babinsa dan Bhabinkamtibams LauCih dan Namu Gajah melaksanakan Apel Malam dalam Rangka kegiatan Pelaksanaan PPKM, kerawanan kamtibmas, Blue light, Genk motor dan 3 C di Wilayah Hukum Polsek Medan Tuntungan.

Kapolsek Medan Tuntungan memberikan arahan dan bimbingan kepada personilnya untuk memperhatikan keselamatan dalam pelaksanaan tugas.

"Dalam pelaksanaan kegiatan diharapkan personil memperhatikan keselamatan, pada saat melaksanakan tindakan diharapkan sesuai dengan SOP. Humanis dalam hal pemberian tutur kata kepada masyarakat, apabila menemukan kerumunan agar di bubarkan secara humanis," pesannya.

Selanjutnya, pada Pukul 21.00 Wib, personil yang tergabung menuju ke Warung Mie Aceh Qatary yang berada di simpang Pemda sekaligus memberikan himbauan agar tetap mematuhi Protokol Kesehatan, selanjutnya kegiatan dilanjutkan kembali ke Warung Bakso Mukti bertempat di Jalan Flamboyan Raya sambil menghimbau agar mematuhi Protokol Kesehatan.

personil yang dipimpin oleh Kapolsek Medan Tuntungan Iptu Christin M Simanjuntak, S.S kembali melaksanakan himbauan protokol kesehatan di simpang Pajak Melati.

Setelah selesai melaksanakan kegiatan, Pukul 22.30 Wib personil yang tergabung kembali melaksanakan Apel Konsolidasi di Polsek Medan Tuntungan, situasi berjalan dengan aman dan kondusif. (Alam)